

学校だより

由布川っ子

班回覧

令和6年5月16日(木)
由布市立由布川小学校 第3号



校長 阿部 幸一

4月のスタートの時期を終え、ゴールデンウィークで一息ついた由布川っ子たち。いよいよ、本格的に学習や行事が始まります。今年は例年になく雨がよく降るイメージですが、梅雨に入る前のこの1か月辺りが体を動かしたり外に出かけたりするにはとてもいい季節です。月曜日から金曜日までの5日間、元気に登校できるようにまずは生活リズムを整えていきましょう。特に日曜日の夜の過ごし方がポイントになると思います。「早寝・早起き・朝ごはん」の徹底にご協力願いします。

5月13日(月)3年生交通安全教室

前日まで雨が降っていましたが、この日は汗ばむほどの好天に恵まれ、交通安全協会の方々や交通指導員さんを迎えて3年生の自転車交通安全教室を行いました。利用前の点検や修理、利用時の注意点などわかりやすく指導していただきました。自転車はとっても便利ですね。しかし、車社会の現代、命を守るためにもヘルメットを着用し、ルールを守って安全に活用することが大事ですね



ミシンサポートを招いての6年生家庭科「ソーイング(裁縫)」

6年生では、6月11日・12日の修学旅行に持っていくナップザックを家庭科の時間に作っています。使い捨ての時代と言われて随分経ちますが、最近また「ものづくり」が見直され、日々の節約や趣味にミシンを使う人も増えていると聞きます。2週にわたり5~6名のミシンサポートのご協力をいただき、細部まで丁寧に縫うことができました。子どもたちも自分でうまく縫えた喜びを感じ、自然と笑みがこぼれていたのが印象的です。サポートの皆さんありがとうございました。



6月行事予定

3日(月) プール掃除(6年生)	13日(木) 環境集会
4日(火) 読み聞かせ プール掃除(5年生)	17日(月) ~プール開き 18日(火) 市教研(早帰り)
5日(水) 登校指導・避難訓練	20日(木) 歯科検診(3・5年)
6日(木) 全校集会・委員会活動	24日(月) 社会見学(4年生)
10日(月) 修学旅行壮行会	27日(木) 歯科検診(2・4年生)
11日(火) 6年生修学旅行1日目	
12日(水) 6年生修学旅行2日目	

【登校の様子から】

班長さんを中心にみんなで元気に登校できています。最近挨拶がだんだんと大きくなってきていてうれしいです。



学校だより

由布川っ子

令和6年6月3日（月）発行

由布市立由布川小学校 第4号



校長 阿部 幸一

早くも今週からは6月。梅雨時期に入りますが、6年生の修学旅行があつたり、プール掃除を経て水泳学習も始まつたりと、由布川っ子たちの学校生活は相変わらず変化に富んだ毎日です。様々な活動の中で、気づきや達成感、関わりの楽しさを感じられるといいですね。暑い時期、雨の多い時期になりますが、生活リズムを整えて、朝元気に送り出していただきたいと思います。

5月29日(木)防災に備えて「引き渡し訓練」を行いました。

台風上陸を想定しての「幼稚園・小学校合同の引き渡し訓練」を行いました。

13:15の一斉メールから始まり、一人ひとりチェックをしながら、おうちの方に引き渡しを行いました。お子さんが複数名の方は教室を回りながらお時間もかかったと思いますが、全員の引き渡しがおよそ1時間以内に完了できました。

暑い中、徒歩でのお迎えも多く、渋滞緩和もできました。ありがとうございました。



★今年の重点目標！合言葉は「対話」と「あいさつ」

学校では、様々な活動をする中で多くの成果を求めます。しかし、その中でも全校一斉に行うことでのより一層効果を狙うものもあります。今年は「対話」と「あいさつ」。

「対話」については、国語の授業を中心に「話すこと」や「聞くこと」のスキルを上げ、いろいろな学習の中で、「対話」を取り入れて言葉の力をつけていくように各学級で取り組みをしていきます。研修の中で、その取り組みの様子を出し合い、改善しながらより一層進めています。

また、伝統的に行っている「あいさつ」も全校で統一して取り組みをしていきます。元気のいいあいさつに加え、場所や目的に合わせた「あいさつ」にも目を向け、より自然にあいさつができるように取り組みをしていきます。

「対話」や「あいさつ」は、人生の中でも、自分を表現できるアイテムになります。学校と一緒に家でも声をかけていただき、由布川っ子みんなに力がついてくると良いですね。